

## La première séance d'éveil musical

Durant 3 mardis du mois de mars, les maternelles ont pu bénéficier de l'intervention d'un professeur en musique.

Lors de la première séance, les élèves ont découvert toutes sortes d'instruments à percussions : des maracas végétales en gourde et avec des noix, des œufs sonores, des cloches, des bâtons de pluie, des claves, des tambourins, des tambours tibétains, des triangles, des grelots, des cuillères en bois.

Ils ont pu essayer quelques instruments :

